

LE MOT DU PRESIDENT

Chères adhérentes, chers adhérents,
Après deux mandats de 3 ans à la présidence, le moment est venu pour moi de passer le flambeau.

Ensemble, nous avons relevé des défis tel que l'arrivée du covid avec une perte d'adhérents importante et une impossibilité de gérer notre association hors du CST.

Mais nous avons su relever la tête en mettant en place un site internet, en renforçant notre communication et en organisant de nouvelles sorties.

L'ensemble de ces actions a permis à notre base d'adhérents de s'élargir et notre situation financière s'est consolidée. Ces résultats sont le fruit d'un travail collectif auquel l'ensemble du bureau, renforcé par quelques adhérents dans les commissions a contribué avec enthousiasme et détermination.

La nouvelle équipe qui prend la relève reste dans la continuité. Elle sera peut-être renforcée prochainement par de nouvelles recrues et la future présidente connaît parfaitement notre association pour y être impliquée depuis plusieurs années.

En ce qui me concerne je resterai bien sûr disponible pour apporter mon soutien à l'équipe chargée de l'animation.

Merci à tous pour ces années très enrichissantes. L'avenir de notre association est entre de bonnes mains. Et maintenant, je laisse la plume à la nouvelle présidente, Marie Claude MINGUILLON pour qu'elle puisse vous présenter sa vision de l'avenir de notre association.

Yves BONAMICH -
Président 3A 2019/2025



LE SECRET DU
CHANGEMENT
CONSISTE A
CONCENTRER TOUTE
SON ENERGIE NON
PAS A COMBATTRE
L'ANCIEN, MAIS A
CONSTRUIRE LE
NOUVEAU

Socrate

LE MOT DE LA NOUVELLE PRESIDENTE

Prendre le relais d'Yves est un défi que m'a confié le bureau de la TASA réuni le 1^{er} avril dernier (non ce n'est pas un poisson !); et, pour la première fois depuis sa création, c'est au féminin que va se décliner la présidence.

Lorsque j'ai rejoint l'association il y a maintenant presque 5 ans, j'y ai découvert une équipe qui m'a adoptée immédiatement, et petit à petit j'ai pu mettre mes modestes compétences au service des uns et des autres.

Les membres de l'équipe qui composent le bureau ne sont pas totalement nouveaux, et, chacune et chacun, dans la continuité mais aussi dans l'innovation, saura faire vivre et dynamiser cette association. Dans un contexte quelque peu morose, notre ambition doit être d'apporter convivialité, échange et partage à l'ensemble des adhérents, sans oublier le lien qui continue avec notre « maison mère ».

Même si nous avons fait des progrès en la matière, tout n'est peut-être pas parfait dans la communication et les procédures, et c'est une des priorités qu'il va falloir traiter pour qu'on puisse répondre du mieux possible à vos attentes.

Je tiens à saluer le travail effectué par Yves et toute l'équipe du bureau, c'est un héritage appréciable pour une prise de fonction !

Marie-Claude MINGUILLON

AG TASA

Cette année encore l'AG TASA s'est tenue au Casino Barrière le 25 mars dernier. 94 adhérents y ont assisté et 69 avaient donné procuration pour les votes.



L'ensemble des résolutions présentées a été approuvé à l'unanimité.

[>>>Dossier à lire en intégralité sur le site](#)

Cette AG marquait aussi la fin de mandature de l'équipe en place.

Les précédents membres reconduisent leur présence au sein du bureau, mais nous avons malheureusement perdu notre « Monsieur Patrimoine », Charles Maréchal qui nous a quittés en ce début d'année.



Nicole, notre fidèle secrétaire a, quant à elle, souhaité laisser sa place...mais continuera certainement à nous prodiguer ses conseils en matière d'orthographe ou de grammaire !!!

Deux nouvelles adhérentes se sont manifestées pour intégrer l'équipe. Une prochaine réunion proposera la répartition des rôles au sein de ce nouveau bureau, rôles qui seront entérinés suite à l'AGN du mois de mai prochain.

LES ANIMATIONS

• Galette des Rois

Mardi 21 Janvier

Nous avons décidé cette année encore, de renouveler l'expérience pour notre traditionnelle galette des rois. Ce moment convivial s'est déroulé au Bowling de Montaudran.



Retour en images sur cette rencontre 

• Sortie d'hiver

Jeudi 13 février

Les aficionados des raquettes étaient présents pour cette sortie au plateau de Beille.



Cette année neige et soleil étaient au rendez-vous !

[>>>Le reportage complet de cette journée est à retrouver sur le site](#)

L'AGN en préparation

Bientôt dans vos boîtes mail : la convocation pour l'AGN qui se tiendra le 12 mai prochain à NIMES.

Vous ne pouvez pas y assister ? Pensez à retourner par mail le pouvoir qui accompagne la convocation.

Et pour celles et ceux qui ont choisi de participer au traditionnel séjour post AG, il est temps de procéder au règlement du solde su séjour.

La 3A en contact avec les futurs retraités

Nous poursuivons la présentation de l'association dans les séances de séminaire de préparation à la retraite organisées par le CNES une fois par trimestre.

Nous essayons aussi de mettre en place une présence du bureau à la cafétéria du CST pour renforcer la visibilité de notre association auprès des actifs ... proches de la retraite !

Les prochains rendez-vous

- L'Assemblée Générale Nationale à Nîmes en mai
- Une sortie en juin (reportée au 2^{ème} semestre)
- Un 1^{er} voyage en Sicile fin septembre-début octobre
- Un 2nd voyage en Sicile début octobre
- Un repas de fin d'année (à organiser : date et lieu AD)

LES ADHESIONS 2025

A ce jour, vous êtes 441 à avoir cotisé pour l'année 2025.

Nous attendons (avec impatience) les retardataires ! Directement sur le site ou en passant au bureau.

*_*_*_*_*_*_*_*

RAPPEL

Nos permanences ont lieu le jeudi de 10h à 12h.

*_*_*_*_*_*_*_*